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FECHA: Febrero 18 de 2012 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Evitó choque, pero volcó”  

 “Formal prisión, a Ahuizotl Hideroa”  

 “Ampliarán el seguro para daños al campo”  

 “Presentan a 57 centroamericanos”  

 
“Actualiza Pachuca hacienda municipal”   

 
“Suman 12 muertos por A H1N1” 

 
“No circula”  

 “Emplea a grupos vulnerables sólo 1% de compañías”  

 “Ley Electoral ambigua, reconoce Ashane Bulos”  

 
“Legisladores: opaco, gasto del Congreso”  

 
“Pagaba a General narco en Coahuila”  

I N S T I T U C I O N A L  

Criterio-Implementa IEEH la veda electoral: Los candidatos a presidentes municipales que se encuentran en 

campaña en Santiago Tulantepec y Xochicoatlán están impedidos a mencionar siquiera el nombre de sus candidatos a la 
Presidencia de la República o los que buscan una diputación federal. A lo largo de sus campañas, que quedaron insertas 

en la llamada "etapa de silencio" del proceso federal, no podrán utilizar políticamente las figuras de sus candidatos, 
aunque si tienen permitido difundir spots de radio y televisión con los eslogan institucionales y nombre de los partidos. La 

"veda" como le llamaron algunos políticos, impide cualquier tipo de difusión de los partidos políticos y sus precandidatos; 

sin embargo, en este caso en Santiago Tulantepec y Xochicoatlán se abren los espacios de excepción en esa materia. De 
acuerdo con Francisco Ortega Sánchez, secretario general del Instituto Estatal Electoral y encargado de organizar las 

elecciones extraordinarias a celebrarse el próximo 18 de marzo, hasta el momento no existen quejas en este sentido, 
pero no descartó que existan al finalizar las campañas el próximo 14 de marzo. Explicó que los procesos federales y los 

municipales están muy definidos, razón por la cual difícilmente la sociedad se puede llegar a confundir, sin embargo los 

partidos políticos están muy informados en ese sentido. Ahora, también en ningún momento se podrán presentar los 
precandidatos en los actos de campaña que se realicen en alguno de estos dos municipios, porque allí ya se podría 

acusar algún tipo de delito, dijo Ortega Sánchez. Junto a la serie de prohibiciones que se hicieron también en ambas 
municipalidades, fue que los concejos municipales, el gobierno estatal o federal, no pueden hacer inauguraciones o actos 

en torno a obras públicas o actos de gobierno. En el momento de planeación del cronograma electoral municipal, se 
definió un esquema de difusión muy claro para que cada candidato tuviera tiempos en las radios que cubren esos dos 

municipios, uno en la zona de difusoras de Tulancingo y el otro en la sierra. Bajo estos términos realizarán sus campañas 

que concluyen el 14 de marzo. (Jorge Martínez, página 07) 
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P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Crónica-Seleccionará PAN aspirantes para San Lázaro: Este domingo 19 de febrero realizarán proceso de 

selección interna del Partido Acción Nacional (PAN), miembros activos y adherentes acudirán a los 54 centros de votación 

ubicados en las cabeceras distritales para definir el listado de los aspirantes al Congreso de la Unión. A partir de las 10 de 
la mañana los centros de votación se instalarán. Según el dirigente estatal, Alejandro Moreno, esperan la participación de 

más de 15 mil afiliados albiazules elijan a los siete candidatos a diputados federales y la fórmula del senado. Los 
contendientes a elegir para la candidatura al senado son Daniel Ludlow y Xóchitl Gálvez. Para diputados por mayoría 

relativa, Andrés Espinosa, por el Distrito de I; Sonia López y Odilón Olguín, por Ixmiquilpan; Víctor López en la 
jurisdicción V; Claudia Luna, por Tepeapulco; Tulancingo, Damián Sosa y Maribel Talamantes; Luis Enrique Baños y 

Enrique Pichardo por Pachuca, mientras que por la región de Actopan, Yuriel Monroy. En tanto, los legisladores por 

mayoría relativa son, Erik Rivera Marte, Claudia Luna Islas, Luis Enrique Baños, Alejandro Bautista, Alejandra Villalpando, 
Damián Sosa y Yuriel Monroy. (Gabriela Porter, página 04) 

Crónica-Pospone PRD candidaturas al senado: El Partido de la Revolución Democrática (PRD) pospuso la definición 

de candidatos a senadores por el principio de mayoría relativa, debido a que la encuesta se aplicó sólo en ocho estados, 
mientras que en el resto de las entidades aún se analizan las listas preliminares, informó la Comisión Política Nacional del 

sol azteca. Según fuentes extraoficiales, la Comisión Política Nacional (CPN) amarilla informó que la encuesta de medición 
para formalizar la fórmula al Senado de la República no se aplicó para concretar las candidaturas en Hidalgo, ya que se 

priorizaron los acuerdos de unidad. Trascendió que el ex diputado federal, Luciano Cornejo Barrera, declinó a favor del 
líder moral de la UFIC, Isidro Pedraza Chávez, ya que cuenta con la trayectoria política para encabezar al Movimiento 
Progresista. Cabe destacar que los integrantes de la CPN continúan en el análisis de dos precandidaturas hidalguenses, 

Isidro Pedraza y Arturo Sánchez Jiménez. (Gabriela Porter, página 04) 

Milenio-PRD renovará su dirigencia hasta marzo: Tras ratificar la elección interna, el Partido de la Revolución 

Democrática (PRD) podría renovar su dirigencia en Hidalgo hasta finales de marzo, adelantó el consejero estatal del sol 

azteca, Hugo Jaciel Mendoza.  La semana pasada, el PRD a nivel nacional certificó la elección interna en la entidad y con 
ello dio luz verde para renovar a la presidente estatal perredista que se encuentra acéfala desde hace más de dos meses, 

cuando el líder Pedro Porras Pérez, pidió licencia al cargo para participar como precandidato a diputado federal en las 
elecciones del 1 de julio próximo.  “Esta semana público el acuerdo donde se califica la elección del estado de Hidalgo. En 

el ánimo de poder transitar hacia la integración del nuevo órgano de dirección, nos vamos a sujetar a la disposición de 
garantías para darle formalidad a la instalación del nuevo consejo”, dijo el también líder de la corriente Izquierda 

Democrática Nacional (IDN) en Hidalgo. Tras reuniones que ha sostenido el consejo del PRD en Hidalgo, se propone que 

el 25 de febrero se tome protesta y se instale el próximo consejo estatal del sol azteca hidalguense, ya que a partir de allí 
se tiene que emitir la convocatoria para la renovación de la presidencia y secretaría general.  A partir de esa fecha, el 

Partido de la Revolución Democrática tiene hasta 30 días para realizar elecciones y renovar a su dirigencia y secretaría 
general, es decir hasta finales de marzo.  Sin embargo, el consejo hidalguense perredista planea realizar una petición al 

tribunal federal para que la elección interna se pueda realizar de manera extraordinaria unos días antes y no esperar los 

30 días de ley.  “Tendríamos que hacer una consulta al tribunal federal si se puede hacer de manera extraordinaria sin 
cumplir los 30 días que marca el estatuto y reglamento de elecciones del PRD para llevar a elecciones extraordinarias”, 

agregó Jaciel Mendoza.  “En lo personal siento que nos vamos a tener que sujetar a la normatividad del reglamento de 
elecciones del PRD. Aproximadamente se va a finales de marzo, para que haya quórum”, agregó el perredista.  En 

función de la respuesta del tribunal federal será la fecha para llevar a cabo la elección de presidente y secretario del 

instituto político en Hidalgo. De otra manera, si se instala el 25 de febrero, se tendría un mes para poder llevar a cabo la 
elección. Luego de que la Comisión Nacional de Garantías, calificó la elección del 23 de octubre, se instalará el consejo 

que dará a conocer la dirigencia estatal del PRD.  Según el PRD en Hidalgo, el 14 de marzo se vence estatutariamente el 
periodo de tres años de la actual dirigencia estatal y del consejo, por lo que tendrá que ser renovada antes de esa fecha.  

Claves Imposición • Por una imposición de candidatos a diputados federales, el aspirante presidencial Andrés Manuel 
López Obrador podría perder hasta 15 mil votos en el distrito electoral federal VI. • La corriente perredista Izquierda 

Social denunció que la cúpula del PRD a nivel nacional impuso a Edith Ibarra como la virtual candidata a diputada federal 

por el distrito de Pachuca. (Misael Zavala, página 11) 

Milenio-Convención ratifica candidaturas del PRI: Luego de cuatro días de campañas internas, este sábado 

comenzarán las convenciones de delegados para ratificar a los candidatos a diputados federales del PRI en Hidalgo.  A 

partir de hoy y hasta este domingo, se llevarán a cabo las convenciones de delegados para aceptar las candidaturas PRI 
a legisladores federales, y posteriormente el Comité Ejecutivo Nacional solicitará el registro ante el Consejo General del 

Instituto Federal Electoral. El presidente del órgano Auxiliar de la Comisión Nacional de Procesos Internos, apuntó que las 
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campañas electorales arrancarán el 30 de marzo, para diputados, senadores y presidente de la Republica, que tendrán 

una duración de 90 días y deberán concluir tres días antes de la jornada electoral, es decir antes del 1 de julio próximo. 

El pasado 10 de febrero, la Comisión Nacional de Procesos Internos del PRI avaló los registros de José Antonio Rojo 
García de Alba para el distrito V con cabecera en Tula de Allende, Roberto Pedraza en el distrito II de Ixmiquilpan, Mirna 

Hernández, por el distrito VI con cabecera en Pachuca de Soto, así como de Víctor Velasco por el distrito III de Actopan. 
Además, Francisco González Vargas, otrora diputado local, también se registró como precandidato a diputado federal por 

el PRI por el distrito electoral federal de Tepeapulco, quien fue avalado. Al igual que Enrique Macedo como aspirante por 

el distrito IV con cabecera en Tulancingo; y finalmente Darío Badillo como aspirante a la diputación federal por el distrito 
I de Huejutla de Reyes.  Claves Rumbo al Senado • El 15 de febrero, los priistas Omar Fayad y David Penchyna, 

fueron electos como candidatos a senadores de la República del PRI por medio de la convención de delegados. • Al 
menos unos dos mil 600 delegados estatales del PRI se reunieron en la sede del tricolor en la entidad, donde votaron a 

favor de las candidaturas de las dos propuestas de este partido. (Misael Zavala, página 11) 

Sol de Hidalgo-Mirna y Moisés van por curules: Los ex dirigentes de la sección 15 del Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación (SNTE), Mirna García y Moisés Jiménez, son precandidatos del Partido Nueva Alianza 

(Panal) a una diputación federal y a una senaduría por la vía de representación proporcional, respectivamente, según el 
Sistema de Registro de Precandidatos del Instituto Federal Electoral (IFE) disponible en Internet. Lo anterior forma parte 

del seguimiento que dio el IFE a los procesos internos de selección de candidatos de los partidos políticos, listas en las 

que aparecen nombres y apellidos de quienes aspiran a las candidaturas del Panal para el Proceso Electoral Federal 
2011-2012, en que se renueva Presidencia y el Congreso de la Unión. Moisés Jiménez encabeza la fórmula de la 

precandidatura al Senado, siendo su suplente Rosalba Sánchez Popócatl. Hay otras dos fórmulas integradas por Yolanda 
Pérez Serrano y Dulce Rosario Torres Reyes, propietarias, y Víctor Manuel Medina Paredes y Eduardo Germán Torres 

Albor, los suplentes, respectivamente. No se precisa, aún, cuál de las tres propuestas estaría buscando la nominación a la 
primera o segunda fórmula. En tanto, para el Distrito Federal Electoral 7-Tepeapulco hay cuatro fórmulas conformadas de 

la siguiente manera, citando primero al propietario y después al suplente de cada cual: Mirna García López (ex dirigente 

de la sección 15 del SNTE) y Eduardo Ruiz Cabrera; Oyuky Bañuelos Dávila y Gabriel Gildardo Vargas Godínez; Héctor 
Mendoza Mendoza y Alimbi Alexis Martínez Mora, y Vianey Lozano Rodríguez (quien es diputada local) y Artemio Zarazúa 

Samperio. OTROS NOMBRES, APELLIDOS Y DISTRITOS Asimismo, en este Sistema de Registro de Precandidatos del IFE 
aparecen otros nombres de quienes aspiran, por el Panal, a las candidaturas a una diputación federal por la vía de 

mayoría relativa, en cada uno de los distritos federales electorales en que está dividido el estado de Hidalgo. En el 

Distrito Federal Electoral 1-Huejutla de Reyes hay dos fórmulas: Franco Hernández Arriaga, propietario, y Gregorio 
Salguero Galván, suplente. En la misma calidad y orden, Roberto Rodríguez Jiménez y Floriberto Ruano Lara. Para el 

Distrito Federal Electoral 2-Ixmiquilpan también hay un par: una integrada por Donaciana Martín Contreras y Rosalío 
Torres Chavarría; la segunda, Juan Morales Cortés y Norma Estrada León. Por el Distrito Federal Electoral 3-Actopan, 

igualmente son dos las propuestas: Aarón Moisés Valenzuela Rodríguez y Alejandra Mendo Crecedo; Ana Lilia Vital Luna y 

Antonio Irene Ramírez. Por el Distrito Federal Electoral 4-Tulancingo, contrario a la esperada postulación que haría el 
Panal del ex priista, ex panista y ex convergencista Francisco Berganza, éste no aparece registrado en el Sistema de 

Registro de Precandidatos del IFE.. Sí está la fórmula de Julieta Castelán Cuevas y Armando Sánchez Lazcano, así como 
la de René Reyes Skinfield y Diana Montes Hernández para el 4-Tulancingo. En el Distrito Federal Electoral 5-Tula de 

Allende aspiran a la candidatura Óscar González y Federico Falcón Espino, teniendo como suplentes, respectivamente, a 
Alejandro García Cruz y Alma de Jesús Brown Vega. Finalmente, por el Distrito Federal Electoral 6-Pachuca, aspiran a la 

candidatura, como propietarios, Eréndira Contreras Hernández y Fortino Díaz Cano, teniendo las suplencias Humberto 

Cortés Sevilla y Flor Azalia Lara Mayorga. El Panal deberá cerrar su proceso interno a más tardar el miércoles 22 del 
presente mes, fecha límite que impone la legislación electoral a todos los partidos políticos a fin de registrar a sus 

candidatos ante el IFE en el periodo del 15 al 22 de marzo. (redacción Ojo Política)  

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

Crónica-Ley electoral es ambigua sobre intercampañas: Ashane Bulos: La ley es confusa respecto a la 

denominada “veda electoral”; reconoció el presidente de la Junta Local del Instituto Federal Electoral (IFE), José Luis 

Ashane Bulos, quien explicó que en este periodo de intercampañas los medios de comunicación continuarán con su 
actividad normal. “Aunque la ley es un poco ambigua, está claro que los medios impresos pueden realizar entrevistas o 

notas periodísticas, pues no pueden parar su actividad, el problema radica en lo que los precandidatos digan, ya que no 
pueden hablar ni de su plataforma política, ni del proceso electoral o pedir el voto”. En entrevista para La Crónica de hoy 
en Hidalgo, el titular del órgano autónomo explicó que los partidos políticos no podrán exponer sus plataformas 
electorales, a través de sus precandidatos, además de evitar la promoción o el llamado al voto del 16 de febrero al 29 de 
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marzo. De igual forma, acceder o comprar tiempos en radio o televisión, pues estos periodos de difusión serán 

exclusivamente para las autoridades electorales, asimismo queda prohibido la celebración de debates entre precandidatos 

o candidatos. Luego de que el Consejo General IFE aprobó el acuerdo respecto a la normativa de actos anticipados de 
campañas, partidos políticos y precandidatos exteriorizaron su confusión sobre algunos puntos de esta denominada 

intercampaña, ya que en cualquier momento podría violarse la ley. Cabe destacar que en este periodo de silencio, la vida 
electoral continúa, pues se presentan las plataformas electorales ante el órgano ciudadano, el IFE resuelve todas las 

posibles controversias internas de los partidos políticos y las coaliciones electorales en relación con sus candidaturas. 

Además, las comisiones encargadas persisten con la fiscalización de recursos invertidos en precampaña, así como las 
auditorías en las dirigencias estatales. Ashane Bulos reiteró que a más tardar el 1 de marzo, toda la propaganda debe 

retirarse, tanto pendones, mantas colocadas en equipamiento urbano, bardas o espectaculares. “A partir de esta fecha 
podrá permanecer solamente la publicidad exterior sobre propaganda política genérica de los partidos políticos, siempre y 

cuando no haga referencia alguna a la promoción del voto a favor o en contra de partido, coalición o persona, a cargos 
de elección popular o al proceso electoral”. Cabe recordar que del 15 al 22 de marzo, los aspirantes a Presidente de la 

República, diputados federales y senadores se inscribirán formalmente ante el IFE, los días consecutivos la instancia 

electoral validará los registros. Por otro lado, enfatizó que el próximo 6 de marzo iniciará el proceso de insaculación para 
los ciudadanos, que nacieron en los meses de diciembre y enero, los cuales participarán como funcionarios de casillas 

durante la elección del 1 de julio. AUDITORÍAS SORPRESA. El consejero presidente informó que continúan los 
recorridos en casas de campaña o sedes partidistas por parte de las áreas de fiscalización del IFE, como parte del 

blindaje que inició el órgano electoral de cara a los comicios federales. Una vez que comenzó el proceso electoral para 

renovar la Presidencia de la República y Congreso de la Unión, el órgano ciudadano determinó que para evitar  la 
filtración de dinero ilícito, presuntamente derivado del crimen organizado, así como actividades financieras anómalas, los 

organismos autónomos revisarán la práctica de recursos. Estos cuerpos especializados de fiscalización, señaló el 
funcionario, comprobarán los movimientos monetarios que realizarán los organismos políticos durante las precampañas y 

campañas. De igual forma, los consejos electorales constantemente recibirán la visita de auditores, quienes supervisarán 
casas de campaña directamente, así como la actuación de los partidos y sus candidatos. CUOTAS DE GÉNERO. 

Respecto a las cuotas de género, Ashane Bulos afirmó que el número de candidaturas para mujeres se determinó a 

escala nacional, es decir que los institutos políticos forzosamente presentarán como mínimo 120 y 26 aspirantes de 
mayoría relativa, para diputaciones y senadurías respectivamente, emanados de un proceso democrático interno. 

(Gabriela Porter, página 03) 

P L A N O        E S T A T A L  

Protegía Ahuizotl Hideroa a banda delictiva: SIEDO: La Subprocuraduría de Investigación Especia-lizada en 

Delincuencia Organizada (SIEDO) informó ayer que un juez federal dictó auto de formal prisión contra Ahuizotl Hideroa 

Juárez, ex director de la Policía Ministerial. De acuerdo con un boletín emitido por la Procuraduría General de la República 
(PGR), el ex titular de lo que era la policía judicial de Hidalgo fue detenido el 15 de enero en Mixquiahuala, luego de que 

se girara una orden de de aprehensión en su contra. Según las indagatorias de la SIEDO, presuntamente Hideroa Juárez 
dio protección a un grupo del crimen organizado que operaba en Pachuca cuando era el titular de la policía Ministerial, en 

2009. “La investigación inició en abril de 2009, con motivo del parte informativo suscrito por elementos de la Policía 

Federal, quienes recibieron una denuncia ciudadana respecto de servidores públicos que presuntamente colaboraban con 
las actividades de una organización delictiva en Pachuca”. Fue, se informó, el juez segundo de Distrito de Pro-cesos 

Penales Federales en Nayarit quien dicto auto de formal prisión. El ex mando policiaco fue notificado del inicio del 
proceso en su contra en el interior del Centro Federal de Readaptación Social número 4, noroeste, ubicado en Tepic. Lo 

anterior, una vez que el Juez consideró que existen elementos suficientes para sujetarlo a proceso penal por su probable 
responsabilidad en la comisión de los delitos de delincuencia organizada en la hipótesis de ilícitos contra la salud 

agravada en la modalidad de colaborar al fomento de la ejecución de delitos contra la salud de la población. El inculpado 

presuntamente aprovechaba su cargo de servidor público para facilitar a una organización criminal la comisión de delitos 
contra la salud. “Con hechos como éste, la Procuraduría General de la Re-pública reitera que continuará impulsando y 

apoyando las acciones tendientes a combatir de manera frontal y permanente la corrupción a fin de consolidar la 
confianza de la sociedad en la institución.”, señala el último párrafo del comunicado. (redacción, página 04) 

Criterio-Rebasa ISSSTE su presupuesto: Por cada peso que recaudó el Instituto de Servicios y Seguridad Social para 

los Trabajadores del Estado (ISSSTE) delegación Hidalgo, se gastaron 3. Con una recaudación de mil 76 millones 427 mil 
128 pesos, invirtió casi 3 mil millones de pesos en la operatividad, atención clínica y de servicios en la institución. David 

Alfredo Ortega Appendini, delegado del ISSSTE, en su primer informe de actividades reconoció que el gasto de los 
pacientes insulinodependientes va en ascenso por la cantidad de diabéticos; que los enfermos que se dializan cada vez 
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son más, y cuando el equipo clínico se satura se tiene que subrogar el servicio; además que existe un desabasto de 70 

claves de fármacos, entre estos insulina y medicamentos para tratamientos contra el cáncer. A seis meses de ocupar el 

cargo, ante líderes sindicales y los diputados federales Gloria Romero y David Penchyna (con licencia), el directivo 
destacó que una de las primeras acciones emprendidas fue conversar con la dirigencia nacional para lograr que se diera 

un presupuesto extraordinario para pagar las ocho quincenas de sueldo que se debía al personal que cubre guardias, 
suplencias y del Programa de Vacunación. El monto fue de 16 millones 50 mil pesos con los cuales se logró pagar al 

personal e incluso contratar cuatro personas para cubrir guardias en unidades clínicas, principalmente. Con un Hospital 

General, dos clínicas y hospitales, 29 unidades médicas familiares, así como dos consultorios auxiliares, se informó que 
de los 10 mil 375 pruebas cervicouterinas aplicadas, 11 por ciento dio positivo a cáncer. De las 12 mil 457 mastografías, 

289 resultaron con algún indició, mientras que seis personas fueron diagnosticadas con cáncer de mama. En cuanto al 
Virus de Inmunodeficiencia Adquirida (VIH), de las 183 pruebas, dieron positivo cinco casos, con los que suman 70 

pacientes con el virus y 29 son ya cero positivos. En cuanto al cáncer de próstata, de las 5 mil 890 pruebas, 174 varones, 
17 fueron declarados con cáncer. El directivo planteó la necesidad de pedir a los sindicatos federales y estatales y al 

ejecutivo local su apoyo para sobreponerse a la crisis por la que atraviesa el ISSSTE. (Miriam Avilés, página 05) 

Sol de Hidalgo-Aeropuerto, "un derecho de Hidalgo": El secretario de Planeación y Desarrollo Regional del 
Gobierno del Estado, Alberto Meléndez Apodaca, afirmó que Hidalgo tiene derecho a contar con su propio aeropuerto, 

además de que las actuales instalaciones resultan insuficientes y representan un potencial riesgo, debido a su ubicación 

dentro de la mancha urbana. Afirmó que el gobernador Francisco Olvera continúa realizando las gestiones ante la 
Secretaría de Comunicaciones y Transportes para que, a la brevedad posible, pueda definir algún proyecto específico 

aéreo en esta entidad. El aeropuerto doméstico Juan Guillermo Villasana ya cumplió un ciclo y debe salir de la capital 
hidalguense a fin de ubicarse en un punto estratégico que sería la zona de Tizayuca, precisó. El nuevo puerto puede ser 

de carga o metropolitano, pero, como cualquier otra entidad del país, debe disponer de tales instalaciones. "Hay una 
gran viabilidad para este plan, como lo ha dicho el gobernador en las distintas gestiones que ha efectuado. Esperamos 

una respuesta clara de parte de la autoridad federal". El actual aeropuerto capitalino Juan Guillermo Villasana ya no 

cumple con sus objetivos sustanciales, debido a que está dentro de una zona ampliamente poblada y a que el estado, por 
su dinamismo, requiere mayor amplitud y capacidad no sólo para vuelos domésticos, sino de carácter comercial.. 

Reconoció Meléndez Apodaca que el actual puerto aéreo "no es del todo seguro", así que se requiere desarrollar un 
nuevo proyecto en superficies adecuadas que pueden ser, desde luego, en el Valle de Tizayuca. "Es un proyecto 

verdaderamente atractivo y así lo han reconocido inversionistas de otros países". Además, sería absolutamente rentable, 

pues se situaría en una zona estratégica del país, la de mayor crecimiento en el ámbito nacional en el Valle de México, 
puntualizó. Refrendó el secretario de Planeación y Desarrollo Regional que, finalmente, contar con un aeropuerto es un 

derecho que tienen los habitantes del estado de Hidalgo. (redacción Ojo Política)  

P L A N O       M U N I C I P A L  

Crónica-Aprueban por unanimidad el dictamen presupuestal: De manera unánime, integrantes del cabildo de 

Pachuca aprobaron el dictamen del presupuesto modificado para la Ley de Ingresos del municipio, logro que tanto el 

alcalde, Eleazar García, como líderes de las bancadas partidistas celebraron se diera bajo voluntad política entre 
fracciones. García Sánchez refirió que preocupaba que el Congreso limitara como municipio otorgar mínimos y máximos 

en algunas tarifas, por lo que -era necesario un análisis en busca de tarifas adecuadas. “Teníamos que encontrar un 
equilibrio para que los ciudadanos no fueran afectados económicamente; con base en los consensos se tomó la mejor 

determinación, buscamos un equilibrio al 100 por ciento la tendencia que no fue a la alta, incluso en algunos casos fue a 
la baja”. En tanto, el síndico Daniel Albizo, coincidió con los líderes de las bancadas en señalar que de manera h istórica -

con tan pocos meses de trabajo- la asamblea rindiera frutos de pluralidad y unidad para ofrecer mejores resultados para 

los pachuqueños. (Milton Cortés, página 05) 

Sol de Hidalgo-Las metas por alcanzar: Sin rodeos, el alcalde de Pachuca, Eleazar García, afirma que en su gobierno 

habrá cero tolerancias a la corrupción; que el operativo Radar está en análisis a fin de reincorporarlo en su 

administración; que buscará triplicar los 60 millones de presupuesto para obra pública, y que la reubicación de la Central 
de Abasto será una realidad. Días después de cumplir el primer mes al frente del ayuntamiento de la capital, el también 

empresario afirma que en la Casa Rule se está trabajando y advierte que cada jefe de un equipo tiene su estilo y él el 
suyo, es disciplinado, como su formación, estricto y organizado, por lo cual no niega que esa actitud genere disgusto 

entre algunos, cuando se establecen horarios, presupuestos y resultados a corto plazo. La plática con el alcalde es fresca 
y amplia. Reconoce que aunque los retos son grandes, no es de los que cree que trabajar hasta altas horas de la 

madrugada es trabajar más, porque si se cubren los horarios necesarios y se entregan buenos resultados en beneficio de 

la sociedad, eso es lo más importante. No omite decir que se está organizando la casa, al tiempo que admite que hay 
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descontentos, pero también muchas cosas favorables y un ambiente sano que incluye estrecha relación y colaboración 

con el Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Municipio de Pachuca (SUTSMP) que encabeza Percy Espinoza 

Bustamante, con quien mantiene comunicación frecuentemente, lo cual ha reflejado que algunos de sus representados 
hoy dediquen más tiempo a sus obligaciones, sin necesidad de pago de horas extras, lo que es de reconocerse. Eleazar 

se sincera y reconoce que en la parte financiera, la mayor parte de los recursos, 85 por ciento, se destinan a pago de 
operación y sólo 15 por ciento es para obra pública, programas de asistencia social y otros, resultando insuficiente, así 

que se tiene que innovar en cuestión de recaudación, mejorar el catastro y buscar nuevas estrategias de recaudación de 

predial que para el año siguiente (2013) se pueda incrementar hasta un 20 por ciento, lo que representarían alrededor de 
150 millones de pesos más para el municipio. REZAGO EN CATASTRO En este rubro, admite que el Catastro registra un 

atraso importante, porque hay ciudadanos que pagamos como propiedades, como terrenos, cuando tenemos 
construcciones hasta cinco pisos, además de que hay terrenos baldíos que nunca han pagado sus contribuciones, por ello 

habrá mano dura para meter en cintura a quienes no cumplen con sus obligaciones, pues, como autoridad, tenemos que 
poner orden a fin de darle a la ciudadanía buenos servicios en recolección de basura, mejores vialidades y otros. El 

presidente municipal reconoce que a su llegada encontró que hay 35 obras y acciones pendientes de entregar a la 

ciudadanía, pero, del mismo modo, admite que su gobierno trabaja haciendo ajustes para generar un rostro humano de 
su administración y en ello va implícito su compromiso de seguir laborando en distintos rubros. En relación con las obras 

y acciones que emprenderá su gobierno, éstas iniciarán tras concluir un análisis de que empresarios han laborado y 
quienes lo hicieron bien, lo cual le permitirá saber con certeza a quién se le asignarán las obras. 502 COMPROMISOS 

CON PACHUCA El alcalde dice que ya mantiene pláticas con Sedesol acerca de que destinará una parte importante de los 

recursos a efecto de ejecutar obras y acciones que incluyen, para empezar, una obra vial en la glorieta del IMSS situada 
en la avenida Madero, la cual dará movilidad en ese sector; otra que incluye una ciclopista y área peatonal, y el de 

senderos verdes, a un costado de la Preparatoria Uno. Aparte de la rehabilitación de Centros Comunitarios, donde 
intervendrá igualmente la Secretaría de Salud de Hidalgo, y priorizar otras acciones de mayor demanda de los 

pachuqueños para no improvisar y atender la demanda de la sociedad. CONSULTA CIUDADANA Tras aseverar que el 
cierre del primer cuadro de la ciudad continuará en su administración y se mejorarán los atractivos que cada fin de 

semana se presentan en la Plaza Independencia, a propósito de fortalecer la convivencia familiar y vigorizar la actividad 

comercial del centro de Pachuca, además de perfeccionar la movilidad en ese sector, Eleazar García no descartó que la 
opinión de los pachuqueños deba conocerse a través de la consulta, en un ejercicio para conocer la opinión de la 

sociedad. Sobre el Operativo Radar, reiteró que su gobierno trabaja en el análisis a efecto de perfeccionarlo y reconoció 
como ciudadano que en su momento funcionó y deberá trabajarse en el aspecto jurídico para evitar conflictos y tenga un 

beneficio social. Ahora se está estudiando la posibilidad de colocar radares preventivos, que conciencien a la sociedad y 

no se conviertan en sistemas de aplicación de multas y recaudatorios en ese proceso de información y de prevención. 
CERO CORRUPCIÓN -¿Cómo actuar en caso de detectar corrupción en tu gobierno? -se le pregunta a Eleazar García. 

Responde sin titubeos: "Vamos a ser determinantes en ese rubro y habrá cero tolerancia en ese sentido. Ya instruí a la 
titular de la Contraloría para conducirse con mano dura y tiene la autoridad de castigar cualquier indicio al respecto.. 

"Utilizaremos la tecnología a través de la modernización gubernamental a fin de que todo mundo pueda realizar los 

trámites necesarios en cualquier escenario, sin que haya una rendija que permita la corrupción en esta administración". 
De la reubicación de la Central de Abasto de Pachuca, recordó que es un compromiso de campaña y antes de hacer 

cualquier planteamiento irresponsable se reunió con los actores involucrados y el gobernador Francisco Olvera con la 
finalidad de hacer un compromiso mutuo que aterrice en una realidad. EN BREVE, TUZOBÚS Es una realidad y este año 

inicia el proyecto del Tuzobús que saldrá de Matilde y será un detonante para la ciudad, el cual permitirá ofrecerle un 
rostro humano, mayor seguridad y movilidad a los usuarios. Nosotros, dice el alcalde, estamos comprometidos con la 

comunidad, nos dieron confianza en las urnas y vamos a cumplirle como lo ofrecimos en campaña. Vamos a construir la 

oportunidad de una ciudad mejor para todos en todos los rubros y en ese compromiso la participación de los 
pachuqueños será determinante. (redacción, Ojo Política)  

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-PAN: el "narco" exigió “bajarle de güevos”: El Partido Acción Nacional informó ayer que al menos 10 
candidatos para la pasada elección de Michoacán decidieron no participar debido a las amenazas del crimen organizado, 

que les exigía “bajarle de güevos”. En entrevista con MILENIO, el presidente de la Comisión de Seguridad Pública en el 

Senado, Felipe González, explicó que siguió a detalle la elección en Michoacán por considerar que “es de seguridad 
nacional el que no permitamos que esta gente se mezcle en los procesos electorales”. Dijo que las amenazas se hicieron 

a los candidatos “para que no participan, esa es la realidad, inclusive, pienso que ese tipo de amenazas están ligadas a 
cuando nos mataron al presidente municipal de La Piedad”, Ricardo Guzmán. Antes, por la mañana, Gustavo Madero, 
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líder nacional del PAN, dijo en una entrevista para MVS que el narco les exigió “bajarle de güevos” en Michoacán. 

González recordó que se presentaron 44 actas circunstanciadas, que en 10 municipios de Tierra Caliente los candidatos 

se “bajaron” de la contienda y consideró que la elección de Michoacán marcó un parteguas en cuanto a las amenazas del 
crimen organizado a los participantes en elecciones. El senador dijo que este tipo de ataques a los aspirantes no sólo 

atentan contra al democracia, sino que además, “si ellos logran llevar al gobierno a los que ellos quieren, 
automáticamente nosotros vamos a estar en u problema gravísimo, porque van a estar las gentes que ellos quieren que 

estén para que no los toquen y eso es total y absolutamente contra la ciudadanía de este país, sean del partido que 

sean”. Confío en que las denuncias presentadas ante las autoridades por las amenazas a los aspirantes se desahoguen 
“ya sin desestabilizar al estado”, pues ya hay un nuevo gobernador. Señaló: “En el PAN nosotros tampoco debemos llevar 

más allá esto, de ir más allá esto, más que apoyar al gobierno federal para que no entre el crimen. Si va a ganar un 
partido que no es el nuestro no le hace, pero que no sea a través del apoyo del crimen, estamos hablando de preservar 

la libertad y la democracia”. Por la mañana, Madero señaló que en los comicios recientes de Michoacán, además de un 
desplegado periodístico con amenazas para no votar por el PAN, hubo intimidaciones con llamadas: “bájenle de güevos”. 

Atribuyó estas amenazas a “los hijos de la fregada, los narcos, los criminales. Hay que ver cómo influye la delincuencia 

organizada también. Influye desde que vas a escoger candidatos”.  Madero insistió en la preocupación por la presencia 
de la delincuencia, “una constante en todas las elecciones, sobre todo locales”, y criticó que el Tribuna l Electoral ha 

resuelto las impugnaciones con la acreditación del resultado sin dar ningún mérito a los elementos que esgrimen los 
inconformes.  “No estamos hablando de un resultado electoral, estamos hablando de delincuentes, asesinos, criminales 

que están violentando, impidiendo un proceso democrático”, dijo. El dirigente nacional resaltó que de los 44 expedientes 

abiertos durante la elección “no se resolvieron, y eso no creo que sea bueno”. Claves-Llantas ponchadas • Al señalar 
la carencia de policías que protejan a los ciudadanos en varias entidades, la virtual candidata del PAN a la Presidencia, 

Josefina Vázquez Mota, refirió que en Reynosa, Tamaulipas, el crimen organizado se encargó de ponchar las llantas de 
todas las camionetas de su comitiva una noche antes de que ella llegara a esa ciudad fronteriza. • En entrevista con 

Ricardo Rocha en Radio Fórmula, informó que los delincuentes además “ordenaron” cerrar las vulcanizadoras en un radio 
amplio a partir de donde se efectuaría el acto que ella encabezaría. • La abanderada panista dijo que en ese lugar, la 

población “no quiere que se vaya el Ejército, la Policía Federal, porque las policías locales no les dan esa certeza”. 

(Daniel Venegas, página 18) 

Milenio-Designa Peña Nieto nuevos colaboradores de campaña: El candidato presidencial del PRI, Enrique Peña 

Nieto, realizó tres nuevas designaciones en su equipo de campaña. Nombró a las diputadas federales Carolina Viggiano y 

Georgina Trujillo coordinadoras de Vinculación con la Sociedad Civil y de Operación Territorial para la Segunda 
Circunscripción, respectivamente. Además designó a Alejandro Nieto, secretario técnico de la Coordinación General. La 

diputada Carolina Viggiano es esposa del actual gobernador de Coahuila, Rubén Moreira. Ha sido secretaria general del 
PRI en Hidalgo, diputada local y en dos ocasiones diputada federal. Fue coordinadora de campaña a gobernador de 

Miguel Ángel Osorio Chong.  Georgina Trujillo es parte del equipo cercano de Beatriz Paredes en San Lázaro. Ha sido 

presidenta del PRI en Tabasco y dos veces senadora. Fue alcaldesa de Centro, Tabasco, durante 1998-2000. Actualmente 
es diputada federal y coordinadora de los diputados federales del PRI por Tabasco. En tanto, Alejandro Nieto Enríquez 

fue diputado federal a la 55 Legislatura; funcionario del CEPAL de la ONU; ha sido subsecretario general de Gestión 
Social en el CEN del PRI, además de secretario de Organización y dos veces secretario de Acción Electoral en el CDE en el 

Estado de México.  En el gobierno federal fue director general en la Sedue y delegado de Infonavit en el DF. En el 
gobierno del Estado de México ha fungido como secretario de Desarrollo Económico, secretario de Desarrollo Urbano y 

Obras Públicas, subsecretario de Gobierno y subsecretario de Desarrollo Político en esa entidad. Con estos 

nombramientos se complementa el equipo de la Coordinación General de Campaña que dirige el diputado con licencia, 
Luis Videgaray Caso.  Graba promocionales••• La grabación de un promocional del abanderado del PRI a la 

Presidencia, Enrique Peña Nieto, generó expectación, pero también molestia entre los habitantes del centro de 
Cuernavaca, Morelos, que vieron alterado su ritmo de vida debido al cierre de calles por la excesiva seguridad y por la 

imposibilidad de ver al mexiquense. En plena veda electoral, Peña Nieto encontró en la productora que le graba sus 

promocionales de campaña a la mejor impulsora de su imagen, pues debido al despliegue de personal de seguridad y 
pesados camiones que obstruían las calles del centro, muy pronto la gente se enteró de su presencia. Más tarde, en 

Acapulco, Guerrero, Peña Nieto grabó dos spots sobre turismo, confirmó uno de sus representantes, quien aseguró que 
el priista arribó al aeropuerto del puerto a las 15:40 horas. (José Luis Martínez, página 22) 
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C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Trascendió… 

Que “están completamente locos los que piensan eso”. 

La expresión salió de las filas del jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, ante la eventualidad manejada por algunos 
políticos y periodistas de que todavía tendría tiempo de reemplazar al “cansado” Andrés Manuel López Obrador como 

candidato de las izquierdas a la Presidencia de la República. “A nosotros nos toca dentro de seis años”, se 

desembarazaron los ebrardistas. 

Lo que sí es cierto es la insistencia del equipo de López Obrador para que Ebrard aparezca más con el tabasqueño. 
Pero el jefe de Gobierno se sostiene en lo acordado: su espacio será el DF y sólo ahí aparecerá cuando sea necesario. 

Que a propósito del jefe de Gobierno, uno de los gallos de Marcelo Ebrard al Senado, Mario Delgado o Alejandra 
Barrales, será sacrificado de la lista de candidatos plurinominales porque ni los bejaranos ni los chuchos están 

dispuestos a prestar su estructura para que las dos propuestas del mandatario capitalino se queden en la fórmula. 

Que ante la incertidumbre de las intercampañas respecto a las apariciones públicas, la virtual candidata del PAN a la 

Presidencia, Josefina Vázquez Mota, prefirió jugar a la segura y se refugió en la red social de Twitter. 

Para no perder reflectores, la aspirante panista colocó ayer desde temprano varios mensajes para preguntar a sus 

seguidores ¡qué harían este fin de semana! 

Más tarde optó por recordar que durante sus recorridos por México encontró un país de contrastes y reclamos de mayor 
poder ciudadano. 

Eso sí, nada de hacer proselitismo ni convocar al voto. 

Que “me dijo que era porque le daba pena, mucha pena”. Esa fue, según la defensora, Adriana Vargas, la respuesta 
que le dio Miguel Sacal de por qué se había cubierto el rostro al presentarse en la rejilla de prácticas del Juzgado 50 

Penal en el Reclusorio Oriente, donde fue notificado de una nueva imputación por lesiones dolosas. 

“Le dije que no estaba bien que se tapara y lo convencí para que ya no lo haga la próxima vez”, aseguró la abogada 

Vargas, quien afirmó además que Sacal le ha dicho que está recibiendo buen trato en la cárcel. 

 (redacción, página 04) 

El Universal-Bajo Reserva:  

Está podría ser una llamada de atención para los aspirantes a la Presidencia. La panista Josefina Vázquez Mota dio a 

conocer un índice con el periodista Ricardo Rocha durante la precampaña visitó Reynosa Tamaulipas, donde presuntos 
integrantes del crimen organizado poncharos las llantas de los vehículos de la comitiva. Pero eso no fue todo. Los 

agresores ordenaron el cierre de todas las vulcanizadoras del sitio donde se llevaría a cabo su mitin. El dirigente del PAN 
Gustavo Madero, reiteró ayer en Michoacán hubo amenazas para que los candidatos azules le bajaran a sus 

movilizaciones. Bueno, lo dijo un poco más coloquial.  

El comal electoral está muy, pero muy caliente. Si no lo cree, pregúntele al director del IMSS, Daniel Karam, quien a la 

velocidad del rayo cesó al delegado del instituto de Durango, Rogelio Alonso Vizcarra, por andar metido en asuntos de las 
precampañas. Los priistas duranguenses exhibieron al funcionario del Seguro Social en fotos donde posa con el candidato 

del PAN al senado, José Rosas Aispuro. Ambos sonríen en la inauguración de una obra pública. El tema es que don 
Rogelio se aventó la puntada de llegar en un helicóptero del IMSS, nos cuentan.  

Los perredistas no se ponen de acuerdo para el reparto de las candidaturas a las delegaciones del DF y a las cámaras de 
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Diputados y Senadores. El pleito también anda en varios estados del país. Para el caso de Chiapas, el congreso nacional 

del partido puede tomar algunas decisiones en su reunión de este fin de semana. 

Por fin, el gobierno federal cierra capitulo del cambio de fiscal en la Fepade. Desde Bucareli llegan señales de que la carta 

del ex titular de la fiscalía de delitos electorales, José Luis Vargas Valdez,. Lo ubica ahora como servidor público 
institucional. Funcionarios federales lo habían tachado de desleal, pero ahora se dan por concluida la polémica. Don José 

Luis circuló este jueves una carta para dar las gracias al presidente Felipe Calderón por el nombramiento y el tiempo que 
actuó en la fiscalía. El caso se había convertido en una pesadilla para la administración.  

(redacción, página 02) 

Reforma-Templo Mayor… 

YA VA saliendo el peine de por qué Elba Esther Gordillo optó por Gabriel -Who?- Quadri como candidato presidencial de 
Nueva Alianza. 

SEGÚN cuentan los alumnos cercanos a la profesora, el objetivo de su franquicia... perdón, de su partido, no es 

solamente mantener el registro, pues para eso le basta y sobra con el voto corporativo del SNTE. 

LO QUE BUSCAN los panalistas es convertirse claramente en la cuarta fuerza política del país. 

POR ELLO, su actual estrategia tiene como base atacar a la franquicia... ¡y dale!, al partido que ocupa ese sitio; es decir, 

al PVEM, de la familia González Torres. 

ES DECIR, que la elección de Quadri persigue como principal fin arrebatarle al partido del tucán la bandera ambientalista. 

LA DUDA es si Jorge Emilio González Martínez va a dejar que, así como así, lo despojen del "patrimonio familiar". 

A PESAR de que todos los partidos en México se declaran democráticos, la sombra del "dedazo" se cierne sobre varias 
entidades. 

EN EL Estado de México, los aspirantes del PAN a diputaciones federales y locales están preocupados, pues dicen que lo 
que se debería definir en elecciones internas, podría ser decidido en las oficinas de su dirigente nacional, Gustavo 

Madero, en el DF, por el democrático método del palomeo. 

EN TANTO, en Puebla, los nerviosos son los priistas, pues su nuevo dirigente estatal, Fernando Morales, pidió una 

prórroga de 15 días para registrar candidatos, una movida que a muchos les huele a que las candidaturas se van a 
negociar en lo oscurito. 

Y AQUÍ en el DF, los perredistas, que primero esperaban encuestas y luego acuerdos "de unidad", ya velan armas ante la 

posibilidad de que les quieran imponer por decreto las candidaturas a jefes delegacionales y diputaciones. 

¿PUES no se supone que una de las razones de ser de los partidos políticos es fomentar la democracia? Es pregunta que 

señala con el dedo. 

PARA ser una simple ciudadana, parece que Isabel Miranda de Wallace tiene mucha de la malicia de los políticos. 

SEGÚN cuentan, una de las primeras condiciones que puso al PAN para aceptar ser su candidata al GDF fue la de 

garantizarle una candidatura a su sobrino Andrés Sánchez Miranda, militante panista de Tlalpan, quien va que vuela para 

diputado local plurinominal. 

A LO MEJOR por eso doña Isabel dice que aún perdiendo... ¡ya ganó! 
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VAYA momento incómodo pasaron algunos integrantes del equipo del aspirante presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto, 

en Cuernavaca. 

EL EX GOBERNADOR del Estado de México llegó a la capital de Morelos para grabar uno más de los spots para televisión 

que ha estado haciendo en varias ciudades del país. 

LA LOCACIÓN fue una calle cercana a la Catedral, cuyo nombre oficial es Comonfort, pero que todo mundo conoce en 

Cuernavaca como ¡El Callejón del Libro! 

Y, AUNQUE desde muy temprano fueron cerradas las vialidades aledañas para que la producción se realizara sin 

contratiempos, a su salida, alguien le preguntó si él había escogido El Callejón del Libro, por lo que en ese momento en 
su equipo se acordaron del derrapón del priista en la FIL de Guadalajara, y nomás tragaron gordo. 

A VER si no le tocó regaño a quien se le ocurrió esa locación. 

(redacción, página 10) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   L O C A L E S  

Crónica-Balcón Político… 

Cómo sortear la veda electoral: Del jueves 16 de febrero al 29 de marzo, ningún partido político, precandidato o 

candidato a un cargo de elección popular podrá promover su imagen o realizar actos de proselitismo. Al mismo tiempo, 

este fin de semana, se definen candidatos a diputados federales y senadores. Ahora, los abanderados de los distintos 
partidos políticos, se las deberán ingeniar para sortear la veda y hacer llegar sus mensajes a la ciudadanía, sin violar las 

disposiciones del Instituto Federal Electoral (IFE), instrucciones que, incluso, han dividido a los consejeros, pues faltó 
claridad sobre el tema. La mayoría de los ciudadanos desconoce estas disposiciones y los candidatos saben que el tiempo 

es oro y suspender actividades durante 43 días de ayuno, implica el riesgo hasta de perder los comicios del próximo 1 de 

julio. Por tanto, todos los institutos políticos y sus candidatos, buscarán el antídoto para la veda y así mantener su 
activismo en aras de ganar tiempo a sus adversarios, por lo que eso de la veda es difícil que se cumpla a cabalidad. Un 

flanco abierto por el IFE es precisamente que los medios informativos podrán hacer entrevistas y difundir piezas 
noticiosas sobre los partidos coaliciones, precandidatos y candidatos postulados con respeto a la equidad y a las 

disposiciones sobre la compra o adquisiciones de tiempo aire en la radio y televisión. Está bien podría ser también 
ocasión para que los ciudadanos no sean bombardeados de imágenes y mensajes, y tengan oportunidad de reflexionar 

seriamente sobre las propuestas de partidos y candidatos para elegir al que mejor le parezca. Vivimos tiempos difíciles y 

los partidos, así como nuestros gobernantes y representantes populares, tienen gran responsabilidad de ello, de ahí la 
importancia de elegir bien y no dejarse llevar por el canto de las sirenas. Propuestas hay, sólo los ciudadanos deberemos 

tener el cuidado suficiente de escoger la mejor, la que consideremos que atiende nuestras demandas y se compromete 
con nuestras necesidades. (Carlos Camacho, página 03) 

Milenio-Pájaro Carpintero… 

Que en el PRD se rumora que las encuestas para medir a sus precandidatos a diputados federales fueron sólo una 

utopía, pues no se aplicó ninguna en varios municipios, por lo que los elegidos en Huejutla, Ixmiquilpan, Tula, entre 

otros, serán por la vía del dedazo, según un acuerdo entre los líderes de las tribus, quienes propondrán a sus mejores 
gallos. Y lo peor es que los aspirantes en el PRD creen lo contrario. 

 

Que será este día cuando el PRI estatal ratifique a sus precandidatos a diputados federales y haga oficiales sus 

aspiraciones para llegar al Congreso de la Unión. Se espera que todo transcurra con normalidad y no haya ninguna 
especie de enojos, a pesar de que dicen que hay algunos que no están conformes con los elegidos e incluso que hubo 

jaloneo con algunos sectores por las suplencias. 

Que el aspirante a diputado federal por Nueva Alianza, Franco Arriaga es uno de los más desconocidos y menos 

queridos de Huejutla, pues dicen que su trabajo en obras públicas al lado de gobiernos panistas y perredistas ha dejado 
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mucho qué desear, por lo que el electorado en la Huasteca hidalguense ya comienza a rechazarlo, pues ya es 

cuestionado acerca de sus “logros” en la administración pública. 

Que en el ayuntamiento de Pachuca, el alcalde Eleazar García no reparo en elogios para los síndicos y regidores de 

todos los partidos representados en el cabildo municipal, debido a que ayer se aprobó la Ley de Ingresos 2012 por 
unanimidad, en donde se privilegió el acuerdo político por encima de los acuerdos partidistas. Dicen que por ser la 

primera ley en la vida política de García Sánchez, salió muy fortalecido de la Casa Rule. 

(Redacción, página 03) 

Milenio-Función sabatina… 

La Estelar: La pelea de esta semana la protagonizaron dos panistas que no son muy amigos que digamos. En una 

esquina, el aspirante a senador, Daniel Ludlow; y en la otra, el líder del PAN en el estado, Alejandro Moreno. El motivo 
del agarrón fue que Moreno no invitó a Ludlow a la visita de Josefina Vázquez Mota, lo que hizo enojar mucho al 

aspirante a senador. Pero el problema más grave es que por la pelea de ambos algunos ya vislumbran un rompimiento 

en el PAN, lo que podría ocasionar que Daniel Ludlow se quede varado en su camino al Senado. Pero eso se verá 
mañana. 

(Redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: La discriminación es una realidad en todos los ámbitos… (redacción, primera plana) 

Uno más uno-Pachuquillas: Para das a la capital del estado una imagen humana, a través de programa Pachuca se 

Pone más Bella, la presidencia municipal combatirá la pinta de grafitis en paredes y bardas, señaló Eleazar García 

Sánchez, quien agregó que para efecto se colocarán videocámaras estratégicas en diferentes puntos de la ciudad y no 
sólo en el primer cuadro… (redacción, primera plana) 

La Crónica de Hoy-Arriba:  

Arriba-Pedro L. Noble: El secretario de Salud estatal no pretende “tapar el sol con un dedo”, por ello abiertamente 

habla de la situación sobre la influenza AH1N1. Con información puntual Noble Monterrubio especificó cuál es el 
escenario sobre ese tópico. Adicionalmente, continúa con las labores pendientes como la programada en Tulancingo para 

identificar el avance sobre el hospital regional para esa zona  

Abajo-Leslie del Villar: Aunque la delega en Hidalgo de la Procuraduría Federal del Consumidor insiste en que las 
revisiones a las estaciones de servicio son constantes, las quejas de los usuarios -y no sólo en Pachuca- continúan. Tal 

parece que es necesario realizar una inspección más rigurosa o bien robustecer las medidas para que en las gasolineras 

surtan adecuadamente los litros pagados  

(Redacción, página 02) 

La Crónica de Hoy-Grillerías: 

RECORRIDOS 

Es cuestión de unos días para que se ponga oficialmente en marcha un programa de recorridos por el 

Palacio de Gobierno. El asunto no es más que una vista guiada al mural que corona la planta baja del edificio, dirigido 

a escolares y visitantes. Por lo pronto hay una capacitación a los guías y es frecuente verlos, megáfono en mano, 
practicando los recorridos. 

NOTIFICACIONES 

Los grillitos confirmaron que Jesús Murillo Karám  encabezará la lista de diputados federales del PRI por el principio de 
representación proporcional “plurinominales”. Los mismo grillitos se enteraron de que Canek Vázquez, también diputado 
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federal hidalguense, ocupa el lugar número tres en la lista de candidatos plurinominales del tricolor al senado. 

REDES 

Los precandidatos de distintos partidos políticos no se quedaron con las manos cruzadas ahora que inició 

la etapa previa a la campaña electoral. Muchos de estos aspirantes robustecieron su presencia en redes sociales con 
comentarios sobre notas periodísticas o noticieros que también tiene portales en internet. 

INFORME 

Ayer se verificó el primer informe de labores del director del ISSSTE en Hidalgo, Alfredo Ortega Apendinni. 
El evento transcurrió sin mayores problemas; sin embargo, por un momento pareció más una reunión 

partidista ya que además de asistir personalidades del blanquiazul estatal, también fueron los delegados 
de distintas secretarías federales en el estado. 

CAMPAÑA 

En las oficinas del gobierno estatal reforzaron la campaña en contra de la influenza y a todos los 
empleados y visitantes se les pide que laven sus manos con gel antibacterial. Por todas partes se ven 

despachadores de dicho gel y en las entradas principales del Palacio de Gobierno, personal del sector salud distribuye 

dosis de esta sustancia. 

 (Redacción, página 02) 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 
                                    

 

 


